

Im März 2018 haben wir unseren Spielbetrieb in der Eulsetehalle in Himmelpforten aufgenommen. Hier treffen sich regelmäßig am Montag und Donnerstag Dartbegeisterte Spieler um zu trainieren.

Am Anfang waren wir zu siebt, aber mittlerweile ist die Anzahl gestiegen.

Seit September nehmen wir am regulären Ligaspielbetrieb Teil. Wir spielen in der Bezirksklasse des BdvH.

In der Hinrunde wurden alle Spiele souverän gewonnen. Leider wurde uns aufgrund eines Formfehlers ein Sieg aberkannt, weshalb wir jetzt punktgleich mit dem Tabellenführer auf Platz zwei stehen. Für die Rückrunde ist das klare Ziel die Meisterschaft und somit der Aufstieg ausgegeben.

Unsere Mannschaft besteht zum Teil aus ehemaligen Bundesliga und Verbandsliga Spielern. Dazu kommen noch einige hoffnungsvolle Nachwuchsspieler und wir freuen uns besonders auch eine Frau in unseren Reihen zu haben.

Wir würden uns sehr freuen, wenn noch weitere Leute unser Hobby teilen. Es gibt keinerlei Altersbegrenzung, und auch weitere Frauen sind gerne willkommen.

Zurzeit sind unsere Gedanken bei unserem Gründungsmitglied Dieter und seiner Familie, der durch einen schweren gesundheitlichen Schicksalsschlag betroffen ist. Wir möchten ihm an dieser Stelle alles Gute wünschen und hoffen dass er bald wieder bei uns ist.

